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      代表取締役社長 
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1985年 関西医科大学 精神神経科 入局 
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2009年 延原倉庫株式会社 代表取締役 

 現在に至る 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2627回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・友と呼べるのは 

４）卓 話 「ガバナー公式訪問」 

       国際ロータリー第2660地区 

       ガバナー  延原 健二 様 

５）ガバナー公式訪問懇談会 

   次々週（８月１７日）のお知らせ 

１）例 会 （2628回） 

２）ソング  我等の生業 

３）卓 話 

「会員増強月間に因み」  

     地区クラブ奉仕・拡大増強委員会 

         副委員長 浜田 晋 様  

           会員強化組織委員会 
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第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 
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事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 箕村 保  幹 事 御木 威  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 髙松 貞彦 

 

2023-2024年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

☆☆ 延原 健二ガバナー公式訪問を心から歓迎申し上げます ☆☆ 



＊＊ガバナー公式訪問  

延原健二ガバナーを迎えて＊＊ 

会長 箕村  保 

延原健二ガバナーにはご多忙の所、当クラブ

への公式訪問に心より感謝申し上げます。地区

代表幹事 前田要之助様、地区副代表幹事 岩元大

輔様もご同行頂き誠に有難う御座います。 

7月20日にクラブ協議会を開催し、中島ガバ

ナー補佐、片山ガバナー補佐エレクトにご出席

いただき、当クラブの年次計画についてご報告

等を致しました。ガバナー補佐からはＩＲや地

区方針など貴重なご意見、ご助言を頂きました。

ありがとうございました。 

本年度ＲＩゴードン R. マッキナリー会長の

テーマは「世界に希望を生み出そう」です。 

ゴードン R. マッキナリー会長は、『全ては希

望から始まると信じています。希望がなければ、

人は前に進めません。これは皆さんへのお願い

です。世界に希望を生み出しましょう。』と言わ

れています。 

希望は明るい未来を描く原動力であり、希望

を持つことで、より充実した人生を送り、困難な

状況にも立ち向かう力を得ることができると思

います。また精神的な健康にも重要だと思いま

す。正にロータリー活動のあるべき姿だと思い

ます。 

本年度延原健二ガバナーは、『伝統に裏打ちさ

れた各クラブの魅力を活かしつつも、変革から

目を背けていては、日本のロータリーの明るい

将来は見えてきません。一つ一つの目標を達成

した先には、各クラブの発展があるはずです。』

と述べられ、４つの年次目標を掲げておられま

す。 

本年度当クラブは「素敵な明日に向かって」を

テーマとし、会員の経験や奉仕活動の魅力を知

人友人に伝え、大阪天満橋ロータリークラブを

作り上げていきたいと思います。 

延原ガバナーには、ご多忙のところご来訪を

賜り会員一同深謝するとともに、忌憚のないご

指導、ご助言の程、お願い申し上げます。延原ガ

バナーの益々のご健勝とご活躍を祈念いたしま

す。 

 

☆☆ ８月度のお誕生日 ☆☆ 

 7日 重里 國麿  15日 寺井 種伯  

24日 寺杣 晃一  28日 末澤 正大 

（以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆様こんにちは。 

本日は大阪大手前ロータリークラブの北村会

長と真木幹事にご来訪頂きました。ありがとう

ございます。ごゆっくりお過ごしください。 

先ずは残念なお知らせです。ご案内のとおり

川本浩会員が7月18日にご逝去されました。享年

96歳でした。1968年7月20日にご入会され在籍55

年と長きにわたり当クラブを支えていただきま

した。会員の皆様におかれましても色々な想い

出があると思います。入会して間もない私に川

本会員は、「どうや、慣れたか。がんばれよ」と、

よく声をかけて頂きました。とても温かく大き

な手で握手をしてくださったのを思い出しま

す。心からご冥福をお祈りいたします。 

7月26日18時よりヒルトン大阪にてIM6組会長

幹事会の六輪会が開催されました。各クラブの

会長幹事に加え、会長エレクト・幹事エレクトも

参加した盛大な会となりました。中島ガバナー

補佐のご挨拶で始まり、大阪・関西万博につい

て、山本パストガバナーからお話がありました。

当クラブも万博を盛り上げるために一役を担う

ことになると思いますので、その際には皆様の

ご協力よろしくお願い致します。 

以上になります。本日も宜しくお願い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 次週8月3日は延原ガバナーをお迎えしてのガ

バナー公式訪問です。多数の会員のご出席を

お願いいたします。 

② №3・4・5・7テーブル情報集会のご案内を本日

お配りしております。 

③ 「2023-24年度 上半期会費のお願い」をさせ

て頂いております。お振り込み宜しくお願い

いたします。 

④ 本日例会終了後「8月度定例理事会」を5Ｆ「グ

ラスルーム」にて開催いたします。関係各位宜

しくお願いいたします。 

⑤ 次々週8月10日（木）は定款により休会にさせ

て頂きます。 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  2名 会員総数 42名 

国内ゲスト   1名 会員出席 29名(39名) 

外国ビジター  0名  17名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 10名 

7月27日の出席率 74.36％ 

４週間前（7月6日）の 

出席率 81.58％ 

0名（欠席者7名) 



  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

川本浩先輩のご逝去を謹んで心からご冥福をお

祈り申し上げます。 坂本 一民 

川本浩さんの御冥福をお祈り申し上げます。 

 井戸 幹雄 

川本先輩のご逝去を悼み、心よりご冥福をお祈

り申し上げます。 郡 悦清 

川本浩先輩、41年間の長きに渡り見守って頂き

誠にありがとうございました。感謝 感謝 

 中川 政照 

川本先輩の御冥福をお祈り申し上げます。父親

の代より親しくして頂きました。 中村 健輔 

川本先輩の御冥福をお祈り申し上げます。 

 在本 茂 

川本大先輩、御逝去を悼み、お悔やみ申し上げ

ます。 石田 道夫 

川本会員を偲んで。言葉がありません。 

 髙田 肇 

川本様の御冥福をお祈り申し上げます。 

 西浦 司 

川本先輩の訃報に接し 

 「先輩、遅かったなぁ」 

 「お前が早かったんや！」              

親父との掛け合い聞こえてきます。 寺杣 晃一 

川本先輩のご冥福をお祈り申し上げます。 

 中島 清治 

逝去されました川本浩先輩を悼み心からお悔や

みを申し上げます。 髙橋 俊起 

川本様のご冥福をお祈り致します。 箕村 保 

川本先輩のご冥福をお祈り申し上げます。 

 望田 謙三 

表敬訪問させて頂きました。1年間宜しくお願

い致します。    

       大阪大手前ＲＣ会長 北村 光司 

       大阪大手前ＲＣ幹事 真木 俊久 

大阪大手前ＲＣ北村会長様、真木幹事様 ご来

訪有難うございます 箕村 保 

本日の卓話をよろしく! 髙松 貞彦 

髙松先輩 本日の卓話宜しくお願い申し上げま

す。 石田 道夫 

井戸大先輩 写真のＣＤ有難うございます。 

 石田 道夫 

望田さん・坂口さん・吉村さん 六輪会でお世

話になりました。 中島 清治 

例会欠席のお詫び 西浦 司 

令和5年7月27日  合計金   121,000円 

          累計金 354,000円 

☆☆ 先週（7 月 27日）の卓話 ☆☆ 

人生の「切っ掛け」様  々

髙松 貞彦会員 

国語辞書によりますと、切っ掛けとは物事を

始める手がかり。糸口。または、原因や動機をゆ

うとあります。 

切っ掛けには自らが自発的に作り出す切っ掛

けと、他人より作り出される従属的な切っ掛け

の二つに分けられます。人生朝露の如しと云え

ども、皆さん、公私共に良きに悪しきにつけ全て

切っ掛けの積み重ねの結果に他なりません。 

ロータリーに入会させて頂いたのも、音楽の

世界に導いて頂いたのも、空の世界のお仲間に

入れて頂いたのも、全てが私の人生の切っ掛け

の結果そのものでした。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

蒸し鶏とレタスの胡麻マスタード和え  

鱸の洗い 鱧ちり  

豚肉のソテー  

穴子御飯 冷やし素麺 

マンゴー羊羹寄せ 

紅茶又はコーヒー 
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川本 浩 大先輩の逝去を悼み 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

7月24日正午頃、中川 政照会員より「川本先輩が7月18日に逝去されたがご存知か」との電話を受けた、

初耳、驚きの訃報でした。 

翌々日 例会に出席した際、南川 和茂会員より「次の会報に川本先輩への追悼文を書け」とのことで 文

才のないことを自覚し、当書を川本先輩に捧げます。 

 

 

川本 浩 様 1928年7月13日生 享年96歳 

急に病状が悪化され、安らかに逝去されました。心からお悔やみ申し上げますと共に、会員の皆様のご報

告申し上げます。 

 

大阪天満橋ロータリークラブには1968年7月20日入会 

入会 満55年を目前にお亡くなりになられました。 

我が大阪天満橋ロータリークラブの最古参会員であり、当クラブの精神的支柱でありました。ロータリー

歴については別項に譲るとして、ここでは、川本先輩を囲んでの楽しい行事を偲び、クラブライフに果た

された数々をご紹介させて頂きます。 

 

小唄の会 —— 川本先輩の小唄は長年研鑽を重ねた「清元」をベースにした渋い喉は聞く人を魅了した。 

      また大乃屋での発表会は、会員の心を大いに和ませた。 

 

ゴルフ同好会 —— 当会のキャプテンを長年お務め頂いた川本先輩の手配による一流コースでのプレーは 

        楽しい一日でありました。ことにゴルフ終了後のパーテーでの講評は秀逸で、苦虫を噛 

        み潰すベテランも多く、笑いの渦の表彰式でした。 

 

グルメの会 —— 川本先輩は、食についての造詣が深く、驚嘆することが多く、季節に合わせての数多くの 

       うまいものを教えて頂きました。長浜のモロコ、鴨、守山の宝山園の鮨、丹波のしし鍋、 

       などが記憶に残ります。 

 

以上、川本先輩を偲び、思い付くままに記しました。 

 

 

今一つ、ロータリーと関係なく、私がお世話になった事を思い出として記します。1996年、私が大阪

商工会議所の議員に当選し、初めて会議所に出席したとき、川本先輩が常議員として在籍しており、議

員として何もわからない私に手取り足取り諸々ご指導頂きました。 

その際、ロータリーでは川本先輩が議員であることを全く知りませんでした とお詫び申し上げたと

ころ、「ロータリーと議員であることは全く関係がない、今後共お互いクラブでは話さない様にしよう」

とご指導を頂きました。本日、その約束を破り、川本先輩が大阪商工会議所でも数々の功績を残された

事を追記し、追悼文を締めます。 合掌 

                                       井戸 幹雄 


